

## Auf nach Salzburg!

Peter Russmann hatte die gesamte Planung übernommen: Busse, Hotels, Gaststätten/Restaurants wurden reserviert, Stadtführungen mit Varianten für Fußschwache sowie Sportliche und ein Rahmenprogramm organisiert; so war für jeden etwas dabei ...

Doch nach langen und intensiven Vorbereitungsarbeiten für unseren Vereinsausflug nach Salzburg vom 7. bis 9. September 2018 führte sie sehr schlechte Wettervorhersage zur Absage am 30. August.

Doch wie so oft – von Tag zu Tag besserte sich die Vorhersage von XRAY zu OSKAR. Und so schwang sich doch noch eine kleine Gruppe aus neun Piloten und fünf Gästen in die Luft.

Also flogen wir am Freitag, dem 7. September, wie geplant nach Salzburg. Es gab VFR- sowie IFR-Flieger, sogar die US-Navy war mit zwei Motoren dabei, und zu guter Letzt kam auch unsere D-EDUM am Samstag noch nach.



Vom Flughafen Salzburg verteilten wir uns auf die reservierten Hotels. Zum Abendessen trafen wir uns in der Salzburger Altstadt im traditionsreichen Wirtshaus „Goldene Kugel“ – erstmals im Jahr 1327 als „Guglbräu“ erwähnt. Nach einem traumhaften Schweinekrustenbraten, Haxen und dem einen oder anderen Bierchen gab es dann sogar eine Abendgymnastikstunde von Rainer...



Am späteren Samstagvormittag haben wir uns zum „Dicke-Backen-Musik“-Frühschoppen im Zentrum Salzburgs verabredet. Anschließend ging's auf den Mönchsberg zu einem super leckeren Mittagessen. Gelaufen sind wir natürlich nur bergab - nach oben nahmen wir den Lift.



Nach einem „Verlängerten“ (??? googeln !!!) und einem Stück Kuchen im Café „Tomaselli“ spazierten wir durch die Stadt und trafen uns schließlich zum Abendessen in der „Blauen Gans“. Hier gab es wiederum kalorienreiche Köstlichkeiten - diesmal ohne Verdauungsgymnastik.



Nach dem Brunch am Sonntag im bekannten „Hangar-7“ auf dem Salzburger Flughafen bestiegen wir wieder unsere Flugzeuge und flogen nach einem super entspannten und fröhlichen Wochenende bei bestem VFR-Wetter nach Hause.



Holger Henrich